
令和 4年度 9月(第 3回) 運営理事会議事録 

 

日 時 :令和 4年 9月 14日(水) 19:00～20:40 

本会議場および Zoomによる Web参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 303研修室 

 会  長  外山洋子 

副 会 長    倉重康彦、緒方昌倫、大久保文彦 

総務局長  池上新一 

     運営理事    生田幹博、佐藤謙一、木村賢司、嶋田裕史、加藤康男、 

田代恭子、新田誠 、野田哲寛、浦園真司 

     監  事    北里謙二、小山宣輝 

書  記  市丸加奈子 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

運営理事  牟田正一、赤池一男、（理事 石川雄太）    

      参  与  西浦明彦 

欠 席 者    中島涼 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題  

1. 福臨技のコロナウイルス感染症対策（10月以降）について              外山会長 

2. 福臨技70 周年記念式典終了報告                                   生田運営理事 

3. 日臨技九州支部医学検査学会（56回）について                         倉重副会長

4. タスク・シフト/シェアに関する指定講習会について                 木村運営理事 

5. 各部報告                                    

6. 各地区報告                        

7. その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



◇会長挨拶（外山洋子） 

記念式典ご苦労様でした。皆様のご協力で無事終えることが出来ました、感謝い

たしております。今日もたくさんの議題があります、忌憚のないご意見をお願いい

たします。 

 

  1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（10月以降）について           外山会長 

    福岡県のコロナ警報も一段階落ちています。陽性者数も減っては来ていますが、

現在の体制同様、各施設の基準に従い、感染対策に十分に配慮した開催とする。反

対意見なく承認された。 

 

2．福臨技70 周年記念式典終了報告                               生田運営理事  

  参加者総数は94名、うち賛助会員が45名でした。お花が3社、祝電が8通、お祝い

が5社いただいている。お礼状等、全て今月中に届ける予定。式典の費用は百万円以

内で収まっています。 

 加藤部長より、記念誌について 

  記念誌の表紙はサンプルを送っていますので、投票結果待ちです。 

  70周年式典のページはこれからの作成となる。ふんだんに写真を載せようと考え

ている。式典の模様の執筆を決めていただきたい。式典の担当であった生田部長が

執筆することで決まり、会誌ふくおかにも同一文書を投稿することとなった。その

他の行事のところの空きスペースにも、同様にその時々の写真を挿入していきたい

と考えている。 

 

3．日臨技九州支部医学検査学会（56回）について                     倉重副会長 

  来週水曜日、実行委員会を開催します。議題も多いので18：30開始予定です。宮

島会長は現地不参加となり、ビデオメッセージの配信となります。オープニングセ

レモニー、学会式典は長沢副会長が代行されることとなります。宿泊の調査を行な

ったり、人員配置を決めたりしていますが、来週の会議までにはかなり明白になっ

ているものと考えています。ホームページのWEB抄録はだいぶ完成に近づいているが、

もう少し、作り込みが必要です。現時点で事前登録は3百人弱です。参加証を事前配

布することを考えて10月5日を締切にしているが、登録が伸びないので延長を考えて

いる。なるだけ、事前登録をしていただいて、当日の受付を簡素化したい。最後の

大仕事としてマニュアル作成があります。各担当からマニュアルを挙げていただい

てまとめて行きますが、九州舞台よりひな形が提供されそれを基に作成となると思

います。展示説明会と区割りは無事終わりました。 

 

4. タスク・シフト/シェアに関する指定講習会について             木村運営理事 

  9月10日の講習会は56名の受講者でした。全部で受講修了者は273名、会員の約8％

となります。次の10月23日は定員に達しました。11月は行わず、その次は12月17日

（土）です。受講待ちの人数は座学を終えた方々が124名、座学の受講中が289名で

す。座学の受講があまり伸びていない印象です。県をまたいだ開催（県外の受講受

入れ）の受け入れについて日臨技に相談した結果、許可は下りなかった。 



 

5. 各部報告 

●管理・運営（生田） 

資料にそった、発送文書、会費納入者数などの報告。 

●財務管理部長（田代） 

提示した資料に沿った、8月の会計報告。                                 

●学術部長（佐藤） 

資料に沿った学術研修会の開催状況報告。一部参加登録がまだなものがあります。 

第 31回福岡県医学検査学会の最優秀演題決定について（資料の提示あり）。 

7つの演題が座長推薦で挙がってきた。理事等の評価の結果、演題 5が最多得点、

演題 3が次点となった。今回、症例報告が座長推薦でも評価に値するものがなかっ

たため、一般演題最優秀賞、一般演題最優秀賞として表彰してよいのか。全理事、

承認した。 

   田代学会長より第 31回福岡県医学検査学会の最終報告（資料の提示あり）。 

    事前参加登録は 698名で最終参加登録は 477 名でした。今学会について、会員、

実行委員等にアンケートを行いましたので、集計結果を資料に沿って報告。資料に

沿った収支決算報告。 

   2022年度学術奨励基金演題募集ですが、昨年、一昨年とエントリーがありませんで

したので、今年度は早めに公募したいと思います。 

●精度管理（牟田） 

 9月 5日に精度管理事業部会議を行いましたので、資料を提示し報告する。毎年 8月

に行っていた CBCと HｂA1ｃサーベイは遅れているが、10月 24日試料発送の見込み

となった。会員からは問い合わせがあっていたので、月例サーベイ入力画面に遅れ

ているが実施を調整している旨の記載をしている。生田運営理事より、CBC検体の採

血については問題があるのではとの指摘があったので、精度管理事業部にて確認、

検討することとなった。 

今年度も 2月に精度管理報告会を予定している。血液専門の解析者がいないので、

担当して頂ける方を学術事業部と相談して検討することとなった。 

解析委員を任命しているが、実際の活動や業務分担について整備した。 

今年度は月例サーベイの請求書発送が遅れている。ようやく様々な不明な点が把握

できたので、来年度は迅速に対処していく。 

20以上の施設に精度管理試料の発送を行わなくてはいけないが、筑紫病院の野口技

師が 1人で各団体の発送希望日に行っており非常に負担になっている。年 3 回（8・

10・12月の 1日）に分けて発送したいとの要望がある。西浦参与より、今後の試料

作成についてどうしていくのか、きちんと整理する必要があるのではないかとの意

見があり、三役も含め早急に会議を行い検討することとなった。 

他団体から目標値設定など多くの質問が寄せられるが、責任者も明確ではなく筑紫

病院の野口技師が担当していたが、5病院会の幹事が産業医大の比嘉技師であり、担

当者になっていただいた。 



7月で試料の申込みは終了しているが、9月になって千葉より申込み依頼が来ている

が、対応してよいのか。理事会決議ではルールに反しておりお断りすることとなっ

た。 

福岡県医師会より臨床検査精度管理マニュアルを作成するとのことで、私が委員に

推薦されました。 

●広報・情報管理（嶋田） 

資料に沿った報告。 

9月 27日に九州医学検査学会のポケットプログラムを各県に配送予定。 

「会誌ふくおか」No2 を来月 10月に発送予定。9月 30日が現行締切り予定ですので、

未提出の方は期間厳守で対応下さい。新入会員研修会の原稿を各地区 1 名づつお願

いしていたが、手違いで筑豊地区のみ 2 名となっている。筑豊のみ 2 名掲載で理事

会承認された。 

会員名簿の作成については、ご確認いただき完了しています。今後の WEB 展開につ

いて、石川理事より説明有り。 

●企画運営（木村） 

 先ほど報告した、タスクシフト研修会のみです。 

●公益事業部長（加藤） 

 9月 8日美萩野専門学校にて開催の「全国検査と健康展」実行委員会に赤池地区長が

参加。 

 10月 1日九大医学部百年講堂にて「第７回臨床検査研修会」が開催予定。 

10月 2日西日本総合展示場にて「健康 21世紀福岡県大会」が開催予定。     

6. 各地区報告 

●福岡地区（新田） 

   資料に沿った会議終了報告。新入会員研修会は 89名の参加でした。 

   来年の福岡県医学検査学会は 9月の日曜日を考えている。11月には九州支部学会が

あり準備が間に合わないことと、会場と考えている純真学園大学が夏休み期間中の

ためである。9月開催で理事会承認となった。  

●北九州地区（赤池） 

   資料に沿った開催終了の会議および研修会、開催予定の研修会報告。 

●筑後地区（野田） 

9月 27日に筑後地区中期講演会を予定しています。   

●筑豊地区（浦園） 

   資料に沿った会議終了および開催報告。 

   9月 15日に予定している筑豊地区新人研修会ですが、一斉メールの効果もあり 60名

に増えました。  

 

7．その他 

◇後援依頼 3件 

① 2022.10.6医療現場で安心・安全に電波（医療機器）を利用するための説明会         

  申請団体：総務省九州総合通信局 



②2023.3.11日本医療マネジメント学会 第21回福岡支部学術集会 

申請団体：日本医療マネジメント学会 

③2022.10.1第7回臨床検査研修会 

申請団体：福岡県病院協会 

                       すべて反対意見なく承認された。 

◇その他 

 緒方副会長より 

  以前、事務局に今は非会員であるが会員名簿を閲覧させてほしいとの依頼があ

った。開示しないとは考えているが、ご意見を伺っておきたい。開示すべきでは

ないことで一致した。 

 

  議事録作成 令和 4年 9月 17日 

池上 新一 

 

 

    議事録署名 

    

  

              印           印           印 


